

FORKOPIMDA

Polsek Patrol Laksanakan Patroli Rutin untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Jul 23, 2023 - 16:53



Polsek Patrol Laksanakan Patroli Rutin untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus menunjukkan dedikasi mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya dengan melaksanakan patroli rutin secara berkala.

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian dalam

memberikan rasa aman kepada masyarakat dan menekan potensi tindak kejahatan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menjelaskan pentingnya patroli rutin sebagai salah satu langkah strategis untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Patroli rutin ini merupakan salah satu cara kami untuk lebih dekat dengan masyarakat, merespons cepat setiap situasi yang timbul, serta mencegah adanya potensi ancaman keamanan," kata Kapolsek.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas kepolisian mengunjungi berbagai titik strategis di wilayah Patrol, termasuk area perumahan, pusat perbelanjaan, sekolah, dan obyek vital lainnya.

Mereka juga aktif berkeliling di jalan-jalan utama untuk mengawasi lalu lintas dan memberikan pengarahan kepada pengendara agar tetap mentaati aturan serta menjaga keselamatan bersama.

Selain menjaga keamanan, patroli ini juga menjadi kesempatan bagi petugas untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Mereka siap memberikan bantuan, mendengarkan keluhan atau aspirasi, serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Tak hanya berfokus pada wilayah di jalan raya, Polsek Patrol juga melaksanakan patroli di pemukiman penduduk untuk memberikan perlindungan kepada warga yang tinggal di sana.

Hal ini menunjukkan komitmen dari pihak kepolisian untuk memberikan pelayanan dan perlindungan yang merata bagi seluruh lapisan masyarakat.

AKP H. Saripudin berharap, kegiatan patroli rutin ini dapat semakin mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan rasa kepercayaan dan keamanan bagi masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus hadir dan memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," tutupnya.